

Défi n°4 CE1
La course d'escargots.
(Défi maths n°4 – Maths Juniors 2008/2009)

Trois classes participent à une course d'escargots. Chaque classe peut mesurer la distance parcourue avec l'unité de son choix.

La première classe a mesuré une distance de 16 allumettes.



HUGO



La seconde classe a mesuré une distance de 5 bâtons.



POLO



La troisième classe a mesuré une distance de 8 crayons de papier.



MARCO



A la fin de la journée, les enfants se sont réunis pour faire correspondre leurs unités.

Un crayon mesure quatre allumettes

Un bâton mesure deux crayons.

Quel escargot a parcouru la plus grande distance ?

Bonne chance !